

# **EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL ACCESO AL AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO A MÁS DE 2 MIL 600 EN BARRIO VILLA ISRAEL DE MANAGUA**

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 19 de Febrero de 2016

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que ayer el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, inauguró el Proyecto Mejoramiento del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en el barrio Villa Israel del Distrito VI de la capital; con el cual se atendieron de 2 mil 676 pobladores.

A estos pobladores se les mejoró sustancialmente el suministro del Agua Potable ya que cuenta con un abasteciendo de más de 20 horas al día. Anteriormente tenían problemas con el servicio porque poseían redes artesanales. También se les restituyó el acceso al saneamiento ahora viven en ambientes más limpios, sanos y bonitos.

Los trabajos consistieron en la instalación de 3 mil 610 metros lineales de tuberías de alcantarillado sanitario y 446 acometidas. Así mismo se colocaron 2 mil 820 metros lineales de tuberías de agua potable y 446 conexiones domiciliarias.

Los pobladores atendidos se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. Elia Mercedes Pérez, dijo: “Estamos súper alegres porque ya tenemos algo estable. Antes era escaso el agua potable, teníamos que andar buscando en otros barrios y comprarla, y estaban todas las aguas negras antes se miraban en la calle y en las cunetas, se hacía el montón de lodo y zancudos”. Mientras que el Cro. Fabio Bermúdez, indicó: “Nos sentimos muy agradecidos todos en este barrio, todas las familias, porque carecíamos de agua y el alcantarillado, pero ya no, y así eliminamos muchos focos de enfermedades. Gracias por este proyecto que hizo posible nuestro Gobierno Revolucionario”.

El Proyecto de Mejoramiento del Sistema Agua Potable y Saneamiento del barrio Villa Israel, forma parte del Programa de Agua Potable para Managua (PAPMA), y tiene una inversión de 9 millones 219 mil córdobas, financiados con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional y a través de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).